

PRESSEMELDUNG



20 Jahre Blasmusik – 20 Jahre Tradition

In diesem Jahr gibt es im Tegernseer Tal vielerlei Jubiläen und damit Gründe zu feiern. Der erste Anlass in Gmund war bereits im Mai durch die „400 Jahre Gebirgsschützen“ und den Patronatstag gegeben. Im Spätsommer wird es dann Zeit auf eine weitere Tradition zurückzublicken, der „Tag der Blasmusik“ wird 20 Jahre alt und am Sonntag, 3. September 2023 entsprechend gefeiert. Die Jubiläumsveranstaltung findet auch in diesem Jahr wieder im beeindruckenden Innenhof des Gut Kaltenbrunn in Gmund a. Tegernsee statt, herrlich gelegen über dem See und dem Tegernseer Tal.

Tegernsee, 17.08.2023. Die Veranstaltung „20 Jahre Tag der Blasmusik“ beginnt um 13 Uhr mit der Eröffnung durch den Ersten Bürgermeister Alfons Besel. Wie in den Vorjahren übernimmt dann der Gmunder Altbürgermeister Georg von Preysing die Moderation und führt mit Witz und Charme durch den Blasmusiktag. Sieben Musikgruppen werden für die Besucherinnen und Besucher je drei Musikstücke zum Besten geben, bevor zum Abschluss die etwa 120 Musikantinnen und Musikanten im Gemeinschaftschor – unter Leitung des Kapellmeisters Klaus Raßhofer - aufspielen. Eingeladen sind in diesem Jahr folgende Blasmusikgruppen: der Spielmannszug Gmund, die Tegernseer Blaskapelle, die Gmunder Dorfmusikanten, die Gasteiger Blasmusik, die Jugendkapelle Niklasreuth sowie die Musikkapelle Uttenheim aus dem Pustertal und die „Echt Böhmisches“ aus Innsbruck. Letztere musizieren als Höhepunkt zum Jubiläum ab 16.30 Uhr beschwingt weiter und laden alle Gäste zum Tanz ein.

Bereits ab 11 Uhr steht das Team von Gut Kaltenbrunn bereit und freut sich die Gäste mit köstlichen Schmankerln und Kaffee- und Kuchenspezialitäten zu verwöhnen. Außerdem wird für eine unkomplizierte und stressfreie Anreise ein **Shuttlebus** bereitgestellt.

Hierfür kann das Auto kostenlos am „Parkplatz am See“ abgestellt werden. Der Shuttlebus fährt dann vom Gasthof Maximilian, Tegernseer Str. 3, zu folgenden Zeiten ab und bringt die Gäste direkt zum Veranstaltungsort:

10:30/ 11:00 / 11:30 / 12:00 / 12:30 Uhr.

Nach der Veranstaltung geht es ab Gut Kaltenbrunn um

16:00/ 16:30/ 17:00/ 17:30/ 18:00 Uhr

wieder zurück zum Gasthof Maximilian.

(Hinweis: Die Gehzeit zu Fuß, vom Parkplatz am See bis nach Kaltenbrunn, beträgt ca. 15 Minuten.)

Als zusätzlicher Service können alle Gäste, die im Vorverkauf eine Karte für den Tag der Blasmusik erwerben, am Veranstaltungstag **kostenlos** aus allen Orten rund um den See mit den **Linienbussen des ÖPNV** nach Kaltenbrunn und auch wieder zurückfahren. **Die Gemeinde Gmund bittet alle Besucherinnen und Besucher, die zur Verfügung gestellten öffentlichen Verkehrsmittel zur Anreise nach Kaltenbrunn zu nutzen.**

Eintrittskarten gibt es für je 8,30 € zzgl. Systemgebühr über die örtlichen Tourist-Informationen und München Ticket, alternativ ab 11 Uhr an der Tageskasse für 11 €.

Personen mit einem Behindertenausweis und ihre Begleitperson, sowie Kinder unter 16 Jahren, haben freien Eintritt.

„Mit dieser Veranstaltung ist es uns ein Anliegen, die Blasmusik als ein besonderes Kulturgut im Tegernseer Tal zu erhalten, zu fördern und (noch) attraktiver zu machen“, erklärt der Erste Bürgermeister Alfons Besel mit Rückblick auf 20 Jahre Tradition und Blasmusik und mit großer Vorfreude auf die Jubiläumsfeier.

Weitere Informationen unter www.tag-der-blasmusik.de sowie in allen Tourist-Informationen rund um den Tegernsee.

Zusammen mit den Veranstaltungsmanagern der Tegernseer Tal Tourismus GmbH, dem Team von Gut Kaltenbrunn und den Musikanten, freut sich die Gemeinde Gmund a. Tegernsee, Veranstalter vom Tag der Blasmusik, auf Ihren Besuch und wünscht einen genussvollen Nachmittag.

Pressekontakt: Claudia Mach, TTT GmbH, Tel. 08022 92738-67, presseservice@tegernsee.com